
 
   

 

 

 

 
 

 
OBJECTIFS GÉNÉRAUX 
• Faciliter l’accès à des outils de lecture adaptés aux personnes adultes peu 

lecteur en français. 

• Présenter la démarche Facile à lire et les espaces dédiés en bibliothèque 

• Echanger sur l’utilité de tels outils pour faciliter l’envie de lecture 
 

CONTENUS 
• Présentation des livres et outils « Facile à Lire » 

• Focus sur le projet « la Traversée » des éditions belges « Weyrich » 

• Lectures partagées et échanges 
 

MÉTHODES D’ANIMATION 
• Présentation d’outils  

• Échanges 

• Lectures partagées 
 
 

Animation proposée dans le cadre des animations locales du CRIA-NA 

(Centre ressources illettrisme analphabétisme Nouvelle Aquitaine). 

 
 

PUBLICS 
Toute personne 
(formateur·rice, 
bibliothécaire, 
animateur·rice…) en 
contact avec des 
publics adultes en 
difficulté avec la 
lecture-écriture en 
français. 
 

PRÉ-REQUIS 
Aucun 
 
 

 

« Facile à Lire » 

Des outils pour donner envie à des adultes d’entrer dans la 

lecture en français. 

ORGANISATION 
1/2 journée d’animation               
5 à 18 personnes. 
 
INTERVENANTE 
> Olivia Costantino 
Chargée de projet 
illettrisme-illectronisme 
pour CORAPLIS et le CRIA-
NA 
 

 


